

Conquête spatiale Les grandes dates



12/13

2001: premier touriste dans l'espace

L'exploit

Le 28 avril 2001, le millionnaire américain Dennis Tito est le premier homme à faire du tourisme dans l'espace. Il décolle de la station de Baïkonour, au Kazakhstan, et voyage à bord de la capsule Soyouz TM-32. Il passe quelques jours dans la Station spatiale internationale (ISS), puis revient sur Terre.

Quelques chiffres

- Son vol a duré 7 jours, 22 heures et 4 minutes.
- Pour ce voyage, il a versé plus de 15 millions d'euros à l'Agence spatiale fédérale russe.
- Il était âgé de 60 ans lors de cette première mondiale.
- Depuis, six autres touristes ont payé pour aller dans l'espace.

Et encore...

- Avant son départ, Dennis Tito a suivi un rude entraînement à la Cité des étoiles de Moscou.
- Durant son séjour dans l'ISS, il a filmé et photographié la Terre en s'efforçant de ne pas déranger les cosmonautes en plein travail.
- C'est un passionné d'aéronautique depuis son adolescence. Il a fait des études dans ce domaine et a même travaillé pour la Nasa avant de se lancer dans les affaires.
- Il a annoncé le lancement d'Inspiration Mars, un projet visant à envoyer des touristes autour de Mars en 2018. Le voyage aller-retour durerait environ cinq cents jours.